



Journée internationale des filles, 11 octobre 2023

INTERNATIONAL
SOCIAL JUSTICE
COMMISSION



© Libre de droits

Invitation à participer

La Commission internationale pour la justice sociale aimerait inviter les filles de l'Armée du Salut (âgées de 6 à 25 ans) à participer aux célébrations **de la Journée internationale des filles des Nations Unies de** cette année et à faire entendre leur voix. Le thème de cette année est « *moving forward using our voices* » (utiliser nos voix pour faire avancer le développement).

Concrètement, les filles de l'Armée du Salut de tous les Territoires sont invitées à créer **une vidéo** sous la forme d'une chanson, d'une danse, d'une poésie, d'un sketch, d'une vidéo TikTok ou d'une contribution musicale (individuelle ou en groupe) qui traite du thème « *moving forward using our voices* ». La vidéo ne doit **pas durer plus de 3 minutes**.

L'objectif est de célébrer vos talents et votre créativité avec d'autres membres de l'Armée du Salut pendant que vous vous penchez sur le thème de cette année. Nous partagerons également vos contributions avec les Nations Unies.

Veuillez télécharger vos contributions créatives sur YouTube et nous envoyer le lien YouTube à l'adresse suivante :

Victoria.Edmonds@salvationarmy.org

La date limite d'envoi est le **22 septembre 2023**, afin que nous ayons le temps de préparer la Journée internationale des filles du 11 octobre 2023.

Chaque personne ou groupe participant doit remplir [le formulaire de permission](#) pour que nous puissions utiliser la vidéo.

Nous attendons avec impatience votre participation et vos contributions créatives pour faire avancer vos voix. Laissez libre cours à votre créativité !

[Site web de l'ONU](#)

[Journée internationale des filles 2022](#)

Auteur

IHQ, International Social Justice Commission)

Publié le

25.8.2023